



Trainer Sven Koch stemmt Pauline (9) zum Trockenflug in die Luft. Foto: J. Müller

## Skispringen lernen ohne Schnee

Statt Schnee nur Sand. Bremsen kann der die kleinen Skispringer von Bad Freienwalde aber nicht. Bei Trockenübungen trainieren sie für Sprünge von den mit Matten ausgelegten Schanzen. Die lassen Sätze von 10,

20 und 40 Metern zu. Die Hälfte der Schützlinge von Sven Koch (33), Chef der Jugendnationalmannschaft, sind übrigens Mädchen. Macht weiter so! Denn 2009 gibt's die erste Weltmeisterschaft der Skispringerinnen.